

Winnenden

Millionenschaden durch Brand in Großbäckerei

Ein Brand in einer Großbäckerei in Winnenden im Rems-Murr-Kreis hat in der Nacht zum Freitag zu einem Schaden in Höhe von zwei Millionen Euro geführt. Drei Feuerwehrmänner wurde nach Polizeiangaben verletzt.



[Bild vergrößern](#)



Das Feuer war gegen 21.00 Uhr im Keller der Bäckerei ausgebrochen. Der Inhaber, der im dritten Stock des Gebäudes wohnt, bemerkte den Brand im Keller. Dort lagerte Papier, das sich aus noch ungeklärter Ursache entzündete. Die Hitze des Brandes beschädigte die Kellerwände und die Decke so stark, dass das Gebäude einsturzgefährdet ist.

Die Feuerwehr war mit insgesamt 90 Personen im Einsatz. Nach gut drei Stunden war das Feuer unter Kontrolle, ein Feuerwehrmann erlitt eine leichte Rauchgasvergiftung und musste ins Krankenhaus, konnte aber am Vormittag wieder entlassen werden.

Die Großbäckerei liegt in einem Industriegebiet und ist wegen der Einsturzgefahr gesperrt. Normalerweise versorgt die Bäckerei mehr als 30 Filialen im gesamten Rems-Murr-Kreis mit Backwaren.

Letzte Änderung am: 16.05.2008, 11.52 Uhr

URL: <http://www.swr.de/nachrichten/bw/-/id=1622/nid=1622/did=3504892/1krvqc2/index.html>

Der SWR ist Mitglied der ARD 

[Impressum](#) | © SWR 2008